

Bericht AG 10: Arbeitskreis „Umweltmedizin, Expositions- und Risikoabschätzungen“ von DGEpi, GMDS und DGSMP im Jahr 2018

Der Arbeitskreis hat seinen diesjährigen Workshop am 8. Juni 2018 in Berlin gemeinsam mit der Abteilung Umwelthygiene des Umweltbundesamtes durchgeführt. An dem Workshop nahmen 20 Fachleute aus Forschungseinrichtungen sowie aus Landes- und Bundesbehörden teil. Thema des Workshops war „Umwelt und Gesundheit: Herausforderungen für die Risikokommunikation“. Ein Übersichtsbeitrag zum Workshop wurde zusammen mit Artikeln zu einzelnen Vorträgen des Workshops in Ausgabe 02/2018 der Zeitschrift „UMID: Umwelt und Mensch – Informationsdienst“ publiziert: <https://www.umweltbundesamt.de/publikationen/umid-022018>.

Der AK beteiligte sich an der Kommentierung des Entwurfes zur Allgemeinen Verwaltungsvorschrift „zur wissenschaftlichen Bewertung von Früherkennungsuntersuchungen zur Ermittlung nicht übertragbarer Krankheiten“.

Auf der AK-Sitzung im Rahmen der DGEpi-Jahrestagung in Bremen wurden Themenvorschläge für zukünftige Workshops und Schwerpunkte der thematischen Arbeit diskutiert.